

松本国際中学校 学校通信

9号（2023年（令和5年）1月10日）

【令和5年を迎えました】

令和5年、2023年となりました。今年の干支は「卯」です。今日の日報にも「一年の計は元旦にあり」とありました。今年の目標、計画はどのように考えていますか。3学期スタートの今、今年の自分の目標をしっかりと立ててみましょう。

本年も何卒宜しくお願いします。

【1/10 3学期始業式】

3学期始業式が行われました。1・2年生ともに静かに入場をしている姿が見られました。

意見発表では、1年生の楊智捷くんは「計画表通りに学期末テストを頑張りたい」、青木涼馬くんは「ラグビー部でチームの力になりたい。クラスみんなに積極的に声掛けしたい」と発表し、2年生の古籬聖美さんは「具体的な目標として学期末テストで5教科の最高点を取る」、飯島恒作くんは「サッカー部で2学期のチラベルト杯で負けたのが悔しい。毎日の部活動の練習で気を抜かず、油断せず取り組みたい」と発表しました。



表彰では、冬休みに大阪のウィンターカップ・池田杯で優勝した女子バレーボール部が表彰されました。



永原経明校長先生からは「年末には高校サッカー部の全国大会を応援に行き、年始の高校男子バレー部は無観客のためこちらで応援したが、どちらも惜しくも敗れてしまった。しかし、どちらの部員も、この全国大会を迎えるに当たって見違えるほど成長していた姿が見られた。本気で取り組みれば自分でも驚く程に成長できるのは中学生も一緒なので、中学生の皆さんも自身の成長を目指してほしい。また、勉強でも部活動でも支えてくれる人がいることを常日頃から忘れないでいてほしい」というお話がありました。



【今後の予定】

1月13日（金）第3回英語検定（希望者）

14日（土）第4回入学者選抜試験

24日（火）第3回学力推移調査（終了後、授業）

30日（月）短縮日課

2月10日（金）第3回漢字検定（希望者）

生徒の皆さんはどんな年末年始を過ごしましたか。小生は今年の1月2日・3日の箱根駅伝をテレビ観戦して正月を過ごしました。数年前は毎年のように母校・國學院大學を応援するために芦ノ湖や大手町に行っていました。

小生は大学時代に陸上競技部に所属していましたが、当時のチームは箱根駅伝に出場こそ果たしたものの、シード権や上位争いなどとは無縁の大学でした。私自身も毎日の練習を積んでいたものの、箱根路を走る夢は叶いませんでした。しかし、大学で様々な学問を深く学んだおかげで、今は中学校時代からの「教員になりたい」という夢を叶えることができました。あの時勉強をしていなかったらどうなっていたでしょうか。さらに今は箱根駅伝で母校の応援ができ、OBであることを幸せだと思いう年始を迎えています。同じく、あの時部活を頑張っていなかったらこんな感動を得ることはなかったでしょう。

自分が夢に向かって頑張ることも、後輩たちが頑張っている姿も、今の自分自身を後押ししてくれます。みんなが作り上げていく「松本国際中学校」が10年後に誇れるものであるように、今、目の前の毎日を一生懸命過ごしていきましょう。